

## **Impulso a la modernización de las empresas del Meta**

**Villavicencio, 5 de mayo de 2013 (Prensa Bancóldex).** Una apuesta por la modernización de las empresas del Meta está haciendo Bancóldex para aumentar su competitividad y productividad frente al mercado nacional e internacional.

Así lo indicó el presidente de la entidad, Luís Fernando Castro, durante su visita a Villavicencio, en donde dijo que las micro, pequeñas, medianas y grandes empresas, vienen haciendo una carrera positiva hacia la modernización de sus negocios con recursos que han permitido su desarrollo y crecimiento.

Aseguró que el Banco está apoyando “mucho” a la micro y pequeña empresa del departamento colocando cada vez más recursos para que las empresas se modernicen y puedan competir en la economía nacional.

“Por ejemplo, en este primer trimestre el principal destino de los créditos ha sido modernización con más de \$13.471 millones desembolsados, lo que representó un incremento de más de 6 veces más, con relación al año pasado (1.793 millones)”, afirmó.

Resaltó el desempeño de las empresas en el departamento, sobre todo de las mipymes, en su transformación y potencial para competir.

“En lo corrido de 2014, la entidad ha desembolsado a los empresarios del Meta más de 15.269 millones de pesos, 5 veces más de los recursos que en el mismo periodo de 2013 (2.517 millones de pesos). Por tamaños de empresas, la participación de las mipymes se han incrementado en un 144 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado: 6.155 millones de pesos en 2014 frente a 2.517 millones de pesos en 2013”, manifestó.

Señaló que es importante incentivar aún más el crecimiento de las empresas con créditos en buenas condiciones de tasa y plazo, muy atractivos, para fomentar su desarrollo y productividad.

A su vez, destacó el aumento de más de 100 veces aumentó el desembolso de recursos al sector industrial (9.288 millones), frente al 2013 (\$89 millones). Le siguen comercio y transporte.

De los recursos desembolsados a los empresarios del Meta, en Villavicencio solicitaron más de \$13.873 millones en créditos, con un aumento de 9 veces más, frente al mismo periodo de 2013. Puerto Gaitán, Acacias y Cumaral, han sido los municipios que en su mayoría obtuvieron recursos del Banco.

(Fin)